



GENERAL

# Ecopetrol y Computadores para Educar se unen con el fin de promover ecosistemas digitales de educación

1 JUNIO, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir



**Ecopetrol** y Computadores para Educar firmaron una alianza cuyo objetivo es contribuir en la retención escolar, y el mejoramiento de la calidad educativa, mediante la dotación de equipos de cómputo, la formación y acompañamiento en el uso y la apropiación de las TIC en estudiantes, docentes y padres de familia.

Esta iniciativa beneficiará a 21 sedes educativas, ubicadas en zonas rurales de los departamentos de Norte de Santander, Meta, Huila, Antioquia, Cesar y Santander, las cuales recibirán 310 equipos de cómputo portátil.

Adicionalmente, se entregarán 21 Kit Maker (set de robótica) que buscan fomentar el uso de nuevas tecnologías, la colaboración y la creatividad en niños y adolescentes. El kit está compuesto por aparatos de electrónica y residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE), que son elementos recuperados y aprovechados de los equipos en desuso que retoma y entrega Computadores para Educar.

Este kit servirá para acercar a los estudiantes a la práctica de temas STEM (ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas). La alianza también contempla el acompañamiento a estudiantes, docentes, así como a padres o cuidadores para el buen uso de los equipos. Las dos entidades coinciden en que la tecnología es un vehículo para el aprendizaje, que requiere herramientas para que los adultos protejan a los niños de los riesgos derivados de su uso inadecuado.

Adicional a lo anterior, y con miras a dejar más capacidad instalada y capital humano local, Computadores para Educar ofrecerá a los docentes de los municipios a intervenir la posibilidad de formarse mediante un diplomado. Cada docente que termine el curso recibirá un computador para su uso y estará en el inventario de la sede educativa, adicional a los equipos que cofinanciará **Ecopetrol**.

Según el director de Computadores para Educar, Alejandro Félix Linero de Cambil, en las zonas rurales del país, cerca del 50% de sus estudiantes desertan o abandonan la escuela sin culminar el nivel básico o la secundaria porque no hay incentivos para quedarse. Esta es una de las razones por las cuales **Ecopetrol** y Computadores para Educar, buscan motivar a los jóvenes para que se conecten y entusiasmen con la tecnología, y continúen con sus estudios.

(Con información de **Ecopetrol**)

← Deslizamiento de tierra deja sin vía a Popayán con el municipio de Inzá, Cauca  
Capturado en Cauca alias Yimi o Chengo, presunto cabecilla de comisión del GAO-r Dagoberto Ramos →

← Deslizamiento de tierra deja sin vía a Popayán con el municipio de Inzá, Cauca  
Capturado en Cauca alias Yimi o Chengo, presunto cabecilla de comisión del GAO-r Dagoberto Ramos →

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Search ... Search

### CATEGORÍAS

- [capturado](#)
- [Cauca](#)
- [Deportes](#)
- [Extra Extra](#)
- [Fiscalía](#)
- [General](#)
- [Informe Especial](#)
- [Internacional](#)
- [jodario](#)
- [Judiciales](#)
- [Lo último](#)
- [microtráfico](#)
- [Noticias judiciales](#)
- [Policía Popayán](#)
- [Política](#)
- [Popayán](#)
- [tecnología](#)

Search ... Search

### FACEBOOK



#AEstaHora | Escuche las noticias de Popayán, Cauca y Colombia en Noticias 1040 Am de la Red Sonora Radio, junto a Ovidio Reinaldo Hoyos y todo el staff periodístico, con la mejor información.

www.radio1040am.com



### COMENTARIOS RECIENTES

Anuar vidal en En 11 años no se había realizado actualización catastral en Popayán

CHARLESGAL en Duque pide que policías y militares sean reconocidos como víctimas de la extinta guerrilla de las FARC

CHARI.ESGAI. en En Popayán también

marcharon en contra de la despenalización del aborto

CHARLESGAL en Álvaro Uribe arribo a Popayán y visito diversos lugares de la ciudad blanca

CHARLESGAL en Tres Alcaldesas del Cauca le piden a Duque retirar la Reforma Tributaria

#### CATEGORÍAS

[capturado](#)

[Cauca](#)

[Deportes](#)

[Extra Extra](#)

[Fiscalía](#)

[General](#)

[Informe Especial](#)

[Internacional](#)

[jodario](#)

[Judiciales](#)

[Lo último](#)

[microtráfico](#)

[Noticias judiciales](#)

[Policía Popayán](#)

[Política](#)

[Popayán](#)

[tecnología](#)

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

**Publicar comentario**

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

**Publicar comentario**

#### INFORMACIÓN DE CONTACTO POPAYAN

Llamar (2) 824 12 87

 radio1040@gmail.com



#### MAPA DEL SITIO

[Acerca de Radio1040AM](#)

[Fin de semana violento en Santander de Quilichao, 3 asesinatos en 72 horas](#)

[Margarita Cabello Blanco, elegida como nueva Procuradora General de la Nación](#)

#### CATEGORÍAS

Elegir categoría



Radio 1040 - Los líderes de la opinión